

Modificarán en Francia proyecto de ley sobre migración



La Habana, 20 dic (RHC) El Ministerio francés de Interior modificará algunos puntos del proyecto de ley sobre asilo y migración que se presentará en 2018 a la ciudadanía.

De acuerdo a fuentes de ese sector, el concepto de tercer país seguro generó numerosos cuestionamientos por lo que NO aparecerá en la legislación.

Esa noción abría la posibilidad de devolver hacia naciones de tránsito a algunos demandantes de asilo, bajo determinadas circunstancias.

En tanto, el Defensor de los Derechos de Francia, Jacques Toubon, aseguró que esa iniciativa constituye un giro político deplorable en términos de respeto a los derechos y las libertades fundamentales.

De su lado, el Partido Comunista publicó un comunicado en el cual aseveró que “esta política está condenada al fracaso: su inhumanidad, su costo, su ineficacia hacen necesaria más que nunca otra política migratoria”.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150741-modificaran-en-francia-proyecto-de-ley-sobre-migracion>



Radio Habana Cuba